
Consiglio dell’Ordine degli Avvocati presso il Tribunale di Imperia 

Verbale della riunione 9 marzo 2018 

Alle ore 11,15 presso la sede del Consiglio dell’Ordine sono presenti: 

Avv. Bruno Di Giovanni – Presidente 

Avv. Eugenio Aluffi – Consigliere Segretario 

Avv. Angelo Giuseppe Monge – Consigliere Tesoriere 

Avv. Erminio Annoni - Consigliere 

Avv. Roberto Carfagno – Consigliere 

Avv. Ilario Cedro - Consigliere 

Avv. Simona Costantini – Consigliere 

Avv. Giovanni Maria Ferrando - Consigliere 

Avv. Giovanni Battista Martini – Consigliere 

Avv. Loredana Modaffari - Consigliere 

Presiede l'Avv. Di Giovanni. 

***** 

Audizione del Presidente dell’O.D.M. in seguito a richiesta dei 

mediatori 

Il Consiglio, avuta la presenza del Presidente dell’O.D.M., Avv. Omissis, gli 

sottopone la nuova petizione inviata da mediatori dello stesso organismo e 

chiede di conoscere l’esito dell’incontro avuto con gli stessi per affrontare 

il tempi ivi sollevati, così come previsto in occasione del precedente 

incontro del 12/7/2017. L’avv. Novaro fa presente di aver avuto un 

incontro con i mediatori dopo detta riunione consiliare ed espone quanto 

segue.  

- In ordine alla richiesta di rimborso spese in caso di verbale negativo alla 

prima udienza (€ 10,00 oltre a iva per ciascuna parte) e quindi di 

modificazione del regolamento di mediazione, dichiara che questa 

soluzione appare impraticabile posto che il contributo iniziale di cui al 

D.Lgs. 28/2010 e relativo D.M. di attuazione non può essere diversamente 

destinato, a differenza delle indennità spettanti in caso di prosecuzione 

della mediazione oltre la prima riunione sulle quali è possibile prevedere 

una maggiore incidenza della quota di spettanza del mediatore; 



- In ordine all’esigenza di dotarsi di orientamento univoco sulle questioni 

più frequenti (es. quando non si presentano le parti e gli avvocati 

riferiscono di avere la procura e vogliono chiudere la procedura), dichiara 

chen avrà luogo un incontro con i mediatori al fine di individuare linee 

guide per la gestione degli incontri di mediazione; 

- In ordine all’attivazione del computer della saletta di mediazione al fine 

di redigere e stampare il verbale, dichiara che il problema dovrebbe essere 

risolto; 

- In ordine all’aggiornamento dei mediatori previsto dall’art. 18, comma 2, 

lett. g, D.M. 180/2010, dichiara che l'O.D.M. Procederà alla raccolta di 

proposte di convenzione per i corsi di aggiornamento che sottoporrà al 

Consiglio per le valutazioni del caso. 

L'Avv. Novaro aggiunge che organizzerà a breve un incontro con i 

mediatori cui invietrà il Consigliere Avv. Martini in rappresentante del 

Consiglio. 

***** 

Iscrizione all’albo degli avvocati sez. stabiliti. 

Il Consiglio, vista la richiesta di iscrizione all'albo degli avvocati elenco 

speciale avvocati comunitari U.E. stabiliti dell’abogado Dott. Omissis, con 

recapito professionale in Sanremo, corso O. Raimondo 53, presentata in 

data 8/3/2018, vista l'autocertificazione attestante la sussistenza dei 

requisiti di legge, delibera di iscrivere il richiedente nell'albo degli avvocati 

sez. stabiliti, mandando alla segreteria per le comunicazioni e le 

notificazioni prescritte. 

***** 

Iscrizione al registro dei praticanti avvocati 

a) Il Consiglio, vista la richiesta di iscrizione nel registro dei praticanti 

avvocati della Dott. Omissis, presentata in data 6/3/2018, dato atto 

dell'autocertificazione attestante la sussistenza dei requisiti e delle 

condizioni di legge, delibera di iscrivere il richiedente nel registro dei 

praticanti, mandando alla segreteria per le comunicazioni e le notificazioni 

prescritte. 



b) Il Consiglio, vista la richiesta di iscrizione nel registro dei praticanti 

avvocati della Dott. Omissis, presentata in data 6/3/2018, dato atto 

dell'autocertificazione attestante la sussistenza dei requisiti e delle 

condizioni di legge, delibera di iscrivere il richiedente nel registro dei 

praticanti, mandando alla segreteria per le comunicazioni e le notificazioni 

prescritte. 

c) Il Consiglio, vista la richiesta di iscrizione nel registro dei praticanti 

avvocati della Dott. Omissis, presentata in data 8/3/2018, dato atto 

dell'autocertificazione attestante la sussistenza dei requisiti e delle 

condizioni di legge, delibera di iscrivere il richiedente nel registro dei 

praticanti, mandando alla segreteria per le comunicazioni e le notificazioni 

prescritte. 

Omissis 

***** 

Riconoscimento di crediti formativi 

Il Consiglio, su proposta del consigliere avv. Cedro: 

a) Letta la richiesta dell’Avv. Omissis di riconoscimento dei crediti relativi 

triennio 2017-2019, visto l’art 20 del regolamento n 6/2014 C.N.F. sulla 

formazione continua, delibera di riconoscere per l’anno 2018 n. 3 crediti 

ordinari in qualità di relatore al convegno sul cyberbullismo presso il 

C.O.A. di Savona in data 08/02/2018.  

b) Letta la richiesta del Dott. Omissis di riconoscimento dei crediti relativi 

triennio 2017-2019, visto l’art 20 del regolamento n 6/2014 CNF sulla 

formazione continua, delibera di riconoscere per l’anno 2017 n. 5 crediti 

ordinari per la partecipazione al corso integrativo organizzato dalla Scuola 

Forense De Andrè di Genova dal 13/09/2017 al 6/12/2017. 

c) Letta la richiesta dell’Avv. Omissis di riconoscimento dei crediti relativi 

triennio 2017-2019, visto l’art 20 del regolamento n 6/2014 CNF sulla 

formazione continua, delibera di riconoscere per l’anno 2018 n. 4 crediti 

ordinari per la partecipazione in qualità di relatore al corso biennale 

formazione Infermiera Volontaria C.R.I. 



d) Letta la richiesta dell’Avv. Omissis di riconoscimento dei crediti relativi 

triennio 2017-2019, visto l’art 20 del regolamento n 6/2014 CNF sulla 

formazione continua, delibera di riconoscere per l’anno 2018 n. 3 crediti 

ordinari per la partecipazione in data 31/1/2018 all'evento organizzato dal 

C.D.L. Dal titolo “17 Forum lavoro/fiscale”. 

Omissis 

***** 

Convocazione dell'assemblea ordinaria degli iscritti 

Il Consiglio, vista l’opportunità di fissare entro il 31/3/2018 l’assemblea 

degli iscritti per l’approvazione del bilancio consuntivo, delibera di fissare 

l’assemblea degli iscritti per il 28 marzo 2018 ore 12,30 presso l’aula 

polifunzionale dell’Ordine, sita a Imperia in via XXV aprile 67 nel palazzo 

di giustizia, con il seguente ordine del giorno:  

1) approvazione del bilancio preventivo 2017;  

2) comunicazioni del consiglio su formazione, difesa d'ufficio e patrocinio a 

spese dello Stato; 

3) varie ed eventuali. 

Dispone che l’avviso di convocazione sia inviato agli iscritti mediante 

p.e.c., affisso in modo visibile  nella  sede  del  consiglio  dell'ordine e 

pubblicato sul suo sito internet istituzionale entro il 14/3/2018, nel 

rispetto del termine di preavviso di cui all’art. 2 D.M. 156/2016. 

***** 

Contributo spese per il XXIV Congresso nazionale forense 

Il Consiglio, vista la richiesta di C.N.F. e O.C.F. pervenuta in data 

21/2/2018; letto l’art. 7, commi 1 e 2, dello Statuto Congressuale che 

testualmente recita: - “1. I costi per l’organizzazione e la celebrazione del 

Congresso, al netto dei ricavi, e quelli per il funzionamento di OCF sono 

sostenuti dal Consiglio Nazionale Forense che li apposta nel proprio 

bilancio, tenendo contabilità e rendicontazione separate, e li eroga a OCF 

entro i trenta giorni successivi all’approvazione dei bilanci di cui al 

successivo comma 4” - “2. Il CNF tiene conto dei costi di cui al comma 1 ai 



fini della determinazione della misura del contributo annuale dovuto dagli 

avvocati iscritti negli albi ed elenchi di cui all’art. 35, comma 2, della legge 

professionale, che gli Ordini provvedono a contabilizzare e riscuotere ai 

sensi dell’art. 29, comma 5 della legge professionale”; considerato che 

l'assunto secondo cui sarebbe impossibile sussumere la previsione dell'art. 

7 comma 2 dello statuto non è argomentato in alcun modo e che 

l'affermazione secondo cui “l'applicazione del principio capitario avrebbe 

comunque indotto un onere eccessivo a carico degli Ordini medio-grandi” 

appare in contrasto con il dettato del predetto art. 7 senza considerare 

che ove fosse applicato il diverso criterio proposto ne deriverebbe 

l'eccessività dell'onere a carico degli Ordini piccoli che notoriamente 

incontrano maggiori difficoltà di gestione; tutto ciò premesso delibera di 

invitare C.N.F. e O.C.F. a modificare la determinazione con cui è stato 

ripartito per scaglioni l'onere rappresentato dai costi del prossimo 

Congresso nazionale forense, ristabilendo il principio capitario in 

conformità all'art. 7 dello statuto, con ogni conseguente statuizione. Si 

comunichi. 

***** 

Il Consiglio conferma la prossima riunione del 14/3/2018 ore 11.30. 

Il Presidente 

Il Segretario 


